
「過去のニュース」はこちらです。

2015.3.23

１年進路講話（3月12日）

　１年生を対象に，進路指導部長による講話が行われました。
　この先長い人生を幸せに送るため，人生プランを立て，その現実に向けていかに努力するか具体的に考えることが，今この時
期にとても重要であるという話を生徒たちは興味深く聞きました。また，お札のモデルを使って正社員とフリーターの生涯賃金
の差や，進学資金と生涯賃金の比較などの例が具体的に示され，わかりやすく理解することができました。

　　　　　　　　　　　　　　　　

2015.3.17

第２回卒業式（3月2日）

　暖かな春らしい晴れ間がのぞいたこの日，第２回卒業証書授与式が挙行されました。大勢の来賓，保護者の皆様が見守るな
か，卒業生６８名ひとりひとりに野内校長先生より卒業証書が授与されました。
　上遠野城里町長はじめ来賓の皆様から，それぞれ心温まる励ましの祝辞をいただきました。また，卒業生代表興野大志君の答
辞では，ピッチャーとして３年間頑張った野球部の想い出として，昨年の夏季大会における２６年ぶりの勝利の感動が熱く語ら
れました。自身の想いを深く込めたその語りは，参列者の胸に大きな感動を呼び，厳粛な中にも心温まる式となりました。
　卒業生の皆さん，おめでとうございました。これからの人生，幸多かれと祈っています。

　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

２学年マナー講習会

　２年生は，いよいよ半年後とせまる進学・就職試験の面接を見据え，マナーインストラクター加藤木和子先生をお招きし開催
しました。生徒たちは，面接試験での姿勢と受け答えを，模擬面接のロールプレーイングを通して学びました。

　　　　　　　　　　　　　　　　

2015.2.20

平成２７年度茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校入学志願者数等（志願先変更後）

２月20日午後５時現在

 学科名 募集定員 〔人〕 志願者数〔人〕 志願倍率〔倍〕 

 普通科 ４０
（１２以内） 

３２
（７）

０．８０
（０．５８）

※（　）内は特色選抜関係で内数

2015.2.17
城里町プロモーションビデオ撮影協力（2月6日）

　いばキラＴＶ開局２周年を記念したプロモーションビデオの撮影に，３年生２名が参加しました。この日は，城里町役場の新
庁舎前で撮影があり，町内から集まった皆さんと一緒に，本校生は上遠野町長の両脇で，簡単な振り付けのあるテーマソングを
踊りました。
　この映像は３月上旬（予定）からいばキラＴＶホームページで見ることができます。県内全４４市町村で撮影されるプロモー
ションビデオ。城里町での映像を，ぜひ見つけてみてください！

　　　　　　　　　　　　　　　

２学年進路ガイダンス③（2月6日）

　3回目となる進路ガイダンスは，外部講師の伊藤淳造先生（さんぽう）による面接ワークシートの作成を行いました。前回の
ガイダンスで作成したワークシートの添削を見ながら，より良い内容となるよう，各自作成を進めました。

　　　　　　　　　　　　　　　

１学年マナー講習会（2月6日）

　マナーインストラクターの加藤木和子先生をお招きし，インターンシップに向けて心得ておきたいマナーの数々を学びまし
た。目を見てあいさつをすること，ビジネス上の言葉づかいなど，実践をとおして学びました。１年生は，背筋をまっすぐ伸ば
して，相手の目を見ながら真剣に取り組んでいました。

　　　　　　　　　　　　　　　  

３年生による進路講話（2月4日）

　進路の決定した３年生が，進路決定までの体験とアドバイスを１，２年生に語りました。講話を担当した進学合格者４名，就
職内定者７名の１１名は，進路が決定するまでの悩みや進路決定までの努力を，熱っぽく，時にユーモアを交えながら話しまし
た。
　１，２年生はメモを取りながら真剣に耳を傾けていました。自分の進路について考える良い機会となりました。

　　　　　　　　　　　　　　　

３年生を送る会（1月30日）

　全校生徒が体育館に集まり，各クラス，またグループが，これまでの練習の成果を発揮し，工夫を凝らした出し物を披露しま
した。歌や寸劇・ダンスなど熱の入った名演に，生徒，教員が一緒になって大いに笑い，盛り上がり，心温まる行事となりまし
た。
　３年生に贈る言葉として、今年は「不撓不屈」のくす玉が披露され，３年生全員に花が贈られました。

　　　　　　　　　　　　　　　

学校評議員会（1月27日）

　今年度2回目となる学校評議員会が，常北校にて開催されました。年2回開催されているこの会議は，水戸桜ノ牧高等学校と
水戸桜ノ牧高等学校常北校の学校評議員が一同に集まり，開催されています。 
　この日は，５時間目の授業を見学いただいたあとに会議を行い，評議員の皆様より学校運営に関して貴重な意見をお寄せいた
だきました。

　　　　　　　　　　　　　　　

2015.2.13

平成２７年度茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校入学志願者数等（志願先変更前）

２月１3日午後５時現在

 学科名 募集定員 〔人〕 志願者数〔人〕 志願倍率〔倍〕 

 普通科 ４０
（１２以内） 

３０
（８）

０．７５
（０．６７）

※（　）内は特色選抜関係で内数

2015.2.2
マナー講習会（1月9日,16日）

　３年生最後のマナー講習会では，テーブルマナーを学びました。生徒たちは，フォークとナイフを使ってシュークリームと紅
茶をいただき，高校生活最後のマナー講習会となりました。最後に，３年間お世話になったマナーインストラクター加藤木和子
先生へ，感謝の心をこめて花束をお渡ししました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　

進学説明会（1月10日）

　中学３年生とその保護者を対象にした進学説明会を開催しました。会の運営は生徒会が中心になって行い，受付，進行，学校
行事と部活動の紹介，本校の特色についてのスピーチの発表など，さまざまな場面で奮闘しました。生徒会の活躍で，常北校の
魅力を参加者にしっかりアピールできました。
　中学生の皆さん，保護者の皆さん，ご参加ありがとうございました。受験まであとひとがんばり！皆さんの健闘を祈ります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　

３学期スタート（1月8日）
　
　３学期始業式に先立ち，新生徒会任命式・引き継ぎ式，囲碁部壮行会が行われました。27年常北校生徒会を担う9名の生徒会
役員の皆さん，がんばってください！

　　　　　　　　　　　　　　　　　

性教育講話（12月18日）

　水戸地区の養護教諭７名が来校し，3年生を対象に「命を受け継ぎ生み育むものとしてみんなに考えてほしいこと」という演
題で講話を行いました。○×で答える妊娠や避妊に関する質問では大変盛り上がり，生徒たちは積極的に手を挙げながら，正し
い知識を学んでいました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　

進路別見学会（12月17日）

　２年生が進路別見学会を実施しました。各自の希望で進学・就職とコースに分かれ一日を過ごしました。３年生への進級を目
前に控え，進路活動も本格始動です。

　　　　　　　　　　　　　　　　　

「道徳」特別授業（12月17日）

　本校同窓会長である卜部吉雄さんをゲストティーチャーにお招きし，1年生が「道徳」の特別授業を行いました。卜部先生
は，茨城県人権啓発推進センターの人権相談員であり， 実際に寄せられた相談を交えながら人権についてわかりやすくお話し
くださいました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　

2015.1.19
平成27年度のシラバス

　平成27年度のシラバスを「シラバス」のページにアップロードしました。左側のメニュータブをクリックしてご覧くださ
い。

2015.1.7
ホームページを全面改訂

　明けましておめでとうございます。

　茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校のホームページを全面的に改訂しました。今後ともよろしく
お願いいたします。

2014.12.24

　12月11日（水），前日の3年生に続き，1年生が異文化体験を行いました。来校くださったのは，茨城大学に在籍する中国・
韓国・フィリピンの留学生３人の皆さんです。
　それぞれの国の文化や暮らしぶりについてお話しいただいたあと，３つのグループに分かれ交流会を行いました。(県「特色
ある学校づくり推進事業」で実施）

　12月10日（水），茨城大学に在籍する留学生を招き，3年生が異文化体験を行いました。来校くださったのは，韓国・キル
ギス・ロシア・パキスタン，４カ国，５人の皆さんです。　　それぞれの国の文化や暮らしぶりについてお話しいただいたあ
と，質疑応答の時間となりました。最初は緊張していた生徒たちでしたが，徐々になごやかな雰囲気となり，交流を深めること
が出来ました。(県「特色ある学校づくり推進事業」で実施）

　同じく12月10日，マナーインストラクター加藤木和子先生をお招きし，１年生がマナー講習会を行いました。1年生にとっ
ては，今回が初めてのマナー講習会で，知らなかったマナーや言葉遣いに驚きながら，大きな声であいさつや話し方の練習をし
ました。(県「特色ある学校づくり推進事業」で実施）

　 12月9日（火），３年生が待ちに待った１日Ｈ
Ｒを楽しみました。
　行き先は，生徒たちの希望によりディズニー
シーに決まり，班別行動の少人数で活動しまし
た。3月に卒業を迎える生徒たちは，さらに親睦
を深め，心に残る一日を過ごすことができまし
た。  

　同じく12月9日，渡邊記明先生（ATLAS RECORDS代表）をお迎えし，1年生がアサーション演習を行いました。今回は，6
月に続く第2回目で，自己ＰＲをするための演習ワークシートを各自で作り，ふたり一組で自己ＰＲの練習をしました。(県「特
色ある学校づくり推進事業」で実施）

　12月8日（月），1年生が進路ガイダンスを行いました。この日は，3時間目に進路の現状についての講話，４時間目は寸劇
によるガイダンス「職業観について」「フリーターで働き続けたら」，5～6時間目には10の分野に分かれて職業体験を行うな
ど，４時間にわたる充実した内容でした。
　1年生にとっては初めて進路について集中的に考える機会となり，興味深く，また真剣に各講座に参加していました。

　同じく12月8日には，「洋服の青山」水戸内原店店長田所利行氏を講師に，3年生はスーツ着こなし講座を行いました。
　スーツ姿が決まるポイントについてのお話を聞き，田所さんの質問に，生徒たちは熱心に答えていました。最後にスーツを試
着した生徒は，ちょっぴり照れくさそうな様子ながら，しっかりと社会人の顔を見せていました。

　12月7日（日）から３泊４日の日程で，２年生が沖縄へ修学旅行に行きました。
　旧海軍司令壕・ひめゆり平和祈念資料館見学，ひめゆりの塔での千羽鶴献納などの平和学習に加え，伊江島での民泊体験，海
洋博公園・美ら海水族館･首里城見学など，沖縄の自然・文化・風土を存分に味わい，クラスの仲間と共に，素晴らしい想い出
をたくさんつくりました。

 　11月21日（金），日本薬科大学教授の佐藤卓美先生をお招
きし，全校生徒を対象に，薬物乱用防止講座を開催しました。
演題は「クスリ始めますか？それとも人間続けますか？クスリ
やめますか？それとも人間やめますか？～薬学からみた薬物乱
用～」で，体の機能や薬物についてとても分かりやすく話して
くださいました。タバコとアルコールについても，具体例をあ
げながら体に良くないということを強く伝えてくださり，生徒
たちは熱心に耳を傾けていました。

 

 　11月18日（火），カウンセラーの人見健太郎先生をお招き
し，２年生が今年度２回目となる自己性格分析講座を受講しま
した。前半はストレスに対する対応や考え方のメリット・デメ
リットからトラブル対処の解決法を学び，後半は褒められ体験
のグループワークを行いました。
　生徒たちはグループワークに積極的に参加し充実した２時間
を過ごしました。(県「特色ある学校づくり推進事業」で実施  

 　11月12日（水），今年度２回目となる学校公開を行いまし
た。この日は「道徳」の公開授業と近隣中学校との意見交換会
を併せて開催し，大勢の方にご来校いただきました。
　今後も，年に２回開催する「学校公開」ではすべての授業を
公開する予定です。常北校の生徒たちの生き生きとした姿を，
ぜひご覧になってください！  
 　11月10日（月），ボクシング部の富施郁哉君（１年，友部
二中出身）が，茨城県高等学校ボクシング新人大会フライ級で
第２位となり，12月20日から宇都宮で開催される関東大会へ
の出場を決めました。おめでとうございます！

　11月7日（金），芸術鑑賞会が開催されました。３年に１度開催されている芸術鑑賞会。今回は，落語と和妻（日本に伝わる
幻想的な奇術）を楽しみました。
　お招きした柳家喬之進さんと柳亭左龍さんの落語では，全校生徒で大いに笑い，楽しみました。また，和田奈月さんの和妻
は，実際に手品の道具を生徒たちに見せてくれながら，迫力ある手品を披露してくれました。

2014.11.26

　11月7日（金）～8日（土），水戸一高にて開催された茨城
県高等学校秋季囲碁大会において，久貝友里さん（１年，常北
中出身），長井綾乃さん（１年，内原中出身），齊藤絵理香さ
ん（１年，常北中出身）の３人が，女子団体で優勝しました。
女子個人では，久貝友里さんが第4位に入賞，長井綾乃さんが
第5位に入賞しました。おめでとうございます！
　今回の結果により，来年1月24日（土）～25日（日）に埼
玉県で開催される関東大会へ，女子団体と女子個人（9路の
部　長井綾乃さん）の出場が決まりました。

左から長井さん（副将），齊藤さん（三将），久貝さん（主将）

　10月29日（水），マナーインストラクターの
加藤木和子先生をお招きし，２年生がマナー講習
会を開催しました。
　今年度2回目となる今回は，普通の言葉と丁寧
な言葉を比較しながら，ビジネスマナーの基本を
学びました。また，お辞儀の姿勢と角度について
再度ご指導いただきました。

2014.11.14

「茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校の特色選抜中学校対象説明会資料」を更新して再掲載しまし
た。

2014.11.1

 　10月24日（金），防災避難訓練を行いました。講師とし
て，水戸市消防本部北消防署城里出張所と三和防災設備工業よ
り，合わせて６名の方にご来校いただきました。
　避難訓練では，各学年ともスムーズに避難することができま
した。また消火訓練では，生徒たちは照れながらも真剣に取り
組み，講評ではお褒めの言葉をいただきました。

　10月18日（土），青く澄み切った秋空の下，第２２回「ツール・ド・常北」が開催されました。「ツール・ド・常北」は，
全校生徒が40キロの道のりを自転車で走る常北校最大の行事のひとつです。要所要所では，黄色のスタッフジャンパーを着た
PTAの皆さんが生徒たちの安全を見守ってくださり，全員が元気に学校に戻りました。ゴールした生徒はPTAの皆さんから飲み
物を受け取り，達成感に満ち溢れたいい笑顔を見せていました。
　沿道で声援を送ってくださいました町内の皆さま，協力いただきましたPTAの皆さま，ありがとうございました。

2014.10.29

　10月15日（水），水戸一高を会場に茨城県高等学校
総合文化祭「囲碁大会」が開催されました。女子の部
は，９路盤による総当たり戦により，長井綾乃さん（１
年，内原中出身）が４位，久貝友里さん（１年，常北中
出身）が５位に入賞しました。おめでとうございます！
 

５位 久貝友里さん ４位 長井綾乃さん
　 10月9日（木），交通機動隊と笠間警察署交通課よ
り講師をお招きし，バイク安全教室を開催しました。
　ヘルメットの正しいかぶり方，ブレーキの正しいかけ
方，乗車前のタイヤのチェックなど，実演を通して学び
ました。特に，バイク通学者はマンツーマンでご指導い
ただきました。   
　10月8日（水）インターネットユーザー協会よりお二
人の講師をお招きし，1年生がＳＮＳ（ソーシャルネッ
トワーキングサービス）についての教育講話を実施しま
した。
　LINEやTwitterなど，具体的な事例が数多く示され，
ＳＮＳの使用時にどのようなことに気をつけたらよいか
学びました。生徒たちは興味深く，真剣に聞き入ってい
ました。

  

　１０月３日（金），講師として笠間警察署より交通課
小松克駒課長をお招きし，3年生が交通講話を行いまし
た。自動車運転免許を取得するにあたっての注意すべき
事柄や，免許を取得した後の心構え，さらに運転初心者
の交通事故について講話をしていただきました。

  

2014.10.27

　「茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校の特色選抜中学校対象説明会資料」を掲載しました。こち
らからご覧ください。
　9月25日（木），水戸地区救急普及協会より５人の講師をお招きし，2年生がAED講習を行いました。 
　心肺蘇生法，AEDの使用法，大出血の止血など，「普通救命講習Ⅰ」について三時間にわたり実習しました。また，
DVD「命のバトン」「君の瞳とともに」を視聴し，怖がらずに率先して処置を行うことの大切さを学びました。

　　　 　　　

 　9月17日（水），渡邊記明先生（ATLAS RECORDS代表・東京
都ジョブサポーター）をお迎えし，１年生がキャリア教育セミナーを
行いました。
　グループに分かれ，コンビニエンスストアに新しい製品を売り込み
に行くというゲームを通し，期限を守る，客のニーズに応える，コ
ミュニケーションの大切さなど，キャリア能力向上のための体験学習
を行いました。   

 　9月17日（水），一昨年度まで本校のスクールカウンセラーを務
められた人見健太郎先生をお招きし，2年生が自己性格分析講座を行
いました。
　エゴグラム検査をすることで，自己の心情・態度・行動様式などに
ついて自己理解を深めました。人見先生の終始なごやかなお話によ
り，真剣かつなごやかな，楽しい講座となりました。（県「特色ある
学校づくり推進事業」で実施）   

2014.10.18

本年度のツール・ド・常北は，予定通り実施します。

　9月10日（水），渡邉記明先生（ATLAS RECORDS代表）
をお迎えし，２年生がアサーション演習－面接試験体験－を行
いました。
　来年度の面接試験に向け，身だしなみ・立ち居振る舞い・挨
拶を一つ一つ丁寧に確認し，続いて入室の仕方を練習しまし
た。全員が真剣な眼差しで取り組みました。（県「特色ある学
校づくり推進事業」で実施） 　　

　9月11日（木）～12日（金），１年生が西山研修所（常陸太田市）にて，宿泊学習を行いました。
　切り絵作成，野外でのカレー作り，ウォークラリーなど，普段の学校生活では体験できない様々な活動を通し，沢山の楽しい
思い出を作りました。

　　 　　 　　

2014.9.23

　平成27年１月10日（土）に，「水戸桜ノ牧高校常北校進学説明会」を実施します。対象は中学
３年生とその保護者です。ぜひご参加ください。詳しくはこちらから！

　 ６月に実施された全国商業高等学校協会主催「第51回ビジネス文書実務
検定試験」第１級に，飯村涼香さん（３年常北中出身）が合格しました。
常北校から４年連続の第１級合格です。

 

　7月24日（木）～25日（金），オープンスクールを開催し，大勢の中学生と引率の先生，保護者の皆様にご来校いただきま
した。在校生も，全体会，学校見学，体験講座などで活躍しました。
　ご来校くださいました皆様，ありがとうございました！

　　 　　 　　

　7月23日（水）より，２年生がインターンシップ（就業体験）を実施しました。今年度は，13ヶ所の事業所に受け入れてい
ただき，生徒達は「働くこと」の厳しさに触れ，進路について考える大きな機会となりました。
　ご協力・ご指導いただきました事業所の皆さまには大変お世話になりました。ありがとうございました。

　　 　　

　7月12日（土），笠間市民球場にて麻生高校と2回戦が行われました。1回戦とはうって変わって快晴となったこの日，全校
生徒一丸となって力一杯応援しました。本校は先制点をとる幸先のいいスタートとなりましたが，残念ながら3対13で敗れまし
た。

　　 　　

　7月7日（火），第96回全国高校野球選手権茨城大会１回戦が，県営球場にて行われました。水戸農高と激戦の末，５対４で
勝利を手にしました。降り続く雨の中10人の部員と全校生の応援と，すべての力を結集し，26年ぶりの快挙となりました。

　県営球場に常北校の校歌が流れ，10人並んでの誇らしい斉唱となりました。また，球場に応援団長小野彩乃さん（３年常北
中出身）の声が響きわたり，全校応援をまとめる大きな力となりました。　

　　　

　７月２日（水），今年度第1回となる「学校公開」を開催し，来校された方々に授業を見ていただきました。この日は，併せ
て常北校の「将来を考える会」「後援会」を開催し，関係の皆様より貴重なご意見をいただきました。ご来校くださいました皆
様ありがとうございました。
　またこの日，３年生と２年生がそれぞれ進路ガイダンスを行いました。

　　 　　

2014.8.29

　平成26年度学校案内を掲載しました。

2014.7.12

　　本日の野球応援は，予定通り実施します。

2014.7.11

　　「平成27年度茨城県立高等学校入学者選抜における特色選抜実施概要（予定）について」を掲載しました。

2014.7.7

　　本日の野球応援は，予定通り実施します。

　2014.6.29

　６月２０日（金），1年生が渡邊記明先生（ATLAS RECORDS代表）をお迎えし，アサーション演習を行いました。アサー
ションとは，お互いを尊重しながら適切に自己表現できるようになることを目指すもので，今回は「会社づくりゲーム」を通し
て演習しました。
　生徒たちは会社づくりのゲームを楽しみながら，積極的に発言していました（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施）。

　　　 　　　

　６月１６日（月），いはらき思春期保健協会カウンセラーの井川三千
子先生ほか二人の先生方をお招きして，1年生の性教育講話を開催しまし
た。
　今回のテーマは，「思春期ってなあに？－性について考えよう－」。
ピアプレッシャー（仲間からの圧力）に負けないように自分の意見を大
切にしようという内容でした。講師の先生方からは，「生徒たちはとて
も真剣に聞いていた」と，お褒めの言葉をいただきました。

　６月１３日（金），卒業生進路講話を開催しました。講師としてお招きしたのは，大森菜摘美さん（国分電機勤務　20年度
卒）小林卓矢さん（常磐大学国際学部英米語学科２年，24年度卒），穴澤春香さん（佐川急便東日本支社勤務　24年度卒），
の３人です。
　３人の卒業生は，進路決定までの体験談やアドバイスを，生き生きと，また，熱く後輩に語りました。生徒たちは，社会で活
躍する先輩の話に，真剣に耳を傾けていました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施）。

　６月１０日（火），さわやかマナーアップキャンペーンを行
いました。早朝より城里町ＪＡ前交差点で，常北中学校，笠間
警察署，城里町教育委員会など地元の皆さんとともに， 常北
校の生徒会役員，保護者，教員が交通安全を呼びかけました。

　　
　６月５日(木)，本校卒業生でもある「い・防災研究所」所長
の飯村孝一先生をお招きして，「クイズを通して防災を考え
る」というテーマで防災講話を開催しました。
　全校生徒で行った○×クイズには，意外な答えも含まれてい
て，最後まで正解できたのは二人だけとなり，大いに盛り上が
りました。防災を身近な問題として考える貴重な時間となりま
した。 　　

　６月４日(水)，３年生３回目となる進路ガイダンスが行われました。今回は進路希望先によってグループに分かれ，進学希望
の生徒は専門学校や大学の担当者との面談を行い，就職希望の生徒は，模擬面接を行いました。
　進学希望者は，志望する学校のブースを回り熱心に質問をしていました。また，就職希望者は，背筋を伸ばして入退室の練習
に取り組み, 身だしなみの整え方，敬語の使い方などを学びました（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施）。

　　 　　

　６月４日(水)，３年生３回目となる進路ガイダンスが行われました。今回は進路希望先によってグループに分かれ，進学希望
の生徒は専門学校や大学の担当者との面談を行い，就職希望の生徒は，模擬面接を行いました。
　進学希望者は，志望する学校のブースを回り熱心に質問をしていました。また，就職希望者は，背筋を伸ばして入退室の練習
に取り組み, 身だしなみの整え方，敬語の使い方などを学びました（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施）。

　　 　　

2014.6.17

　Ｈ26春園ニュース4月号・5月号を掲載しました。

　５月２４日（土），PTA総会が開催されました。今年度は，群馬大学教育学部教授である黒羽正見先生をお招きし，講演会
「高校生活を充実させるABC～生徒と親と教師がつくるもの～」を同時開催しました。黒羽先生の，「暖かくも厳しいかかわ
り合いを大切にしよう！自分も大切！相手も大切！」というメッセージは，講演を聴いた生徒，保護者の皆さん，そして教職員
一人一人の心に強く残り，大きな激励の言葉となりました。

　５月１５日（木），第１回PTA評議員会が開催されま
した。２４日の総会に向け，今年度の事業計画案・予算
案などが検討されました。

　５月１４日（水），マナーインストラクターの加藤木
和子先生をお招きし，２年生がマナー講習会を行いまし
た。
　夏にインターンシップを控える２年生は，好印象を与
えるあいさつの仕方を学び，真剣に練習をしていまし
た。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施）
　５月９日（金），３年生２回目となる進路ガイダンス
が行われました。講師に伊藤淳造先生([株]さんぽう)を
お迎えし，面接練習などを行いました。（県「特色ある
学校づくり推進事業」で実施）

　５月７日（水），2年生が渡邊記明先生（ATLAS　
RECORDS代表）をお迎えし，アサーション演習を行い
ました。
　生徒は２人組になり，自分の長所について，そしてな
ぜそう思うのかについて意見を述べ合い，自己を見直す
と共に適切な表現方法について学びました。（県「特色
ある学校づくり推進事業」で実施）
　５月２日（金）, 生徒総会が行われました。事業報
告・事業計画などについて生徒会役員により説明があり,
生徒たちは熱心に耳を傾けていました。
　また、今年７月に茨城で開催される全国総文祭のＰＲ
も行いました。

　４月３０日（水），この日は常北校恒例の行事，ボランティアデー。生徒たちは各学年に分かれ，城里町内のゴミ拾いを行い
ました。

　4月25日（金），マナーインストラクター加藤木和子
先生をお迎えして3年生がマナー講習会を実施しまし
た。今年度第1回となる今回は，あらためて「働くこ
と」の意味を考え，面接練習を行いました。(県「特色あ
る学校づくり推進事業」で実施）

　4月25日（金），1年生が渡邊記明先生（ATLAS　
RECORDS代表）をお迎えし，プロジェクトアドベン
チャーを行いました。コミュニケーション力の育成を目
指し体験的に学びました。(県「特色ある学校づくり推進
事業」で実施）

　4月23日（水），3年生が今年度第1回となる進路ガイ
ダンスを行いました。伊藤淳造先生([株]さんぽう)をお
迎えして，進路に関する講話とワークシート記入による
面接準備を行いました。(県「特色ある学校づくり推進事
業」で実施）

2014.6.17

　平成２６年度オープンスクールのご案内２ 
明るく活気に満ちた本校のスクールライフにぜひ触れてください！

　　・Ｈ２６オープンスクールポスター
　　・中学生のみなさんへ

　平成２６年度第１回学校公開について 

　　日時：平成２６年７月２日（水）
　　受付：８：３０から随時（本校正面玄関）

　皆様のお越しをお待ちしております。詳しくはこちらから！

2014.6.5

　平成２６年度オープンスクール（学校説明会）のご案内
　詳細は，次の資料をご覧ください。たくさんの皆様のご参加をお待ちしております！

　　・Ｈ２６　オープンスクール実施要項
　　・Ｈ２６　オープンスクール体験講座一覧
　　・Ｈ２６　オープンスクール申込様式

2014.5.1

　4月22日（火）春爛漫の青空の下，今年度初め
ての「朝のあいさつ運動」を行いました。生徒会
役員と，この日の当番である図書委員が学校下の
消防署前に立ち，登校してくる生徒たちに「おは
ようございます！」のさわやかな声かけをしまし
た。

　４月９日（水），２，３年生の制服着こなし講座が行われました。茨城トンボ株式会社より講師をお迎えし，男女各1名が着
こなしのモデルを務めました。
　生徒たちは熱心に耳を傾け，ネクタイの上手な結び方に取り組んでいました。講師の指導や助言を直接受けることで，制服の
着こなしについて理解を深める機会となりました。

　4月9日（水），体育館にて部活動紹介が行われました。各部・同好会の２，３年生は，実演を交えるなど工夫を凝らし，自
分たちの部活動を紹介しました。翌10日からは1年生の体験入部が始まりました。1年生は1学期間，いずれかの部または同好
会に必ず所属し，活動することになっています。

　4月8日（火），満開の桜に迎えられ，来賓の皆様，保護者の皆様にご出席いただき，水戸桜ノ牧高校常北校第２回入学式が
盛大に挙行されました。真新しい制服に身を包み緊張した面持ちの新入生は，大きな夢と希望を胸に秘め，高校生活のスタート
を切りました。

→過去のニュース
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